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３年社会見学 1月22日（火）

３年生が社会見学で郷土資料館と万燈蔵へ

行きました。郷土資料館では、昔の生活の様

子をいろいろ紹介してもらったり体験させて

もらったりしました。大豆をひいてきな粉を

つくり、できたてのものを試食しました。と

てもおいしかったようです。その他に機織りや洗濯、蚊帳なども見せてもらいました。その後、万燈

蔵では実際の万燈を見ました。とても大きくびっくりしました。小さい万燈を担ぐ体験もさせてもら

いました。大変行儀よく見学ができ、しっかりと学習できました。

６年サッカー大会 1月19日（土）・26日（土）

６年生のサッカー大会が総合グランドで行

われました。１部は双葉小と対戦し、前半リ

ードされながらも後半追いつきましたが、そ

の後２点取られ、１対３で負けました。翌週、

富士松南小とフレンドリーマッチを行いまし

た。約３０ｍのフリーキックを直接決め、１－０で勝ちました。

２部は１試合目富士北小と対戦し５対１で快勝しました。２試合目は、日高小と対戦し、両者とも

点が入らずＰＫ戦となりました。最後はキーパーが相手のシュートを止めて勝ち、ベスト４へ進みま

した。準決勝はかりがね小と対戦し、後半２点を決められ、０－２で負けました。３位決定戦は、小

高原小と対戦しました。終了間際追いつかれ延長戦になり、延長前半フリーキックを決められ、１－

２で逆転負けを喫し、４位でした。２日間に渡り、すばらしい戦いを見せてくれた選手たちに感謝で

す。応援いただいた保護者のみなさま、ありがとうございました。

長縄大会 1月28日（月）

児童会主催で長縄大会が行われました。これまでの練習を生かそうと一

生懸命声をかけ合い、跳んでいました。その結果１－３、２－２、３－１、

４－３、５－１、６－２がライオン像を、そら組が努力賞を獲得しました。

４－３は、この日の最多回数、また４年生のこれまでの記録を更新するす

ばらしい団結力を見せてくれました。児童会役員の最後のあいさつに、「記

録よりもここまで頑張ったことが大事」とありました。まさにその通りだと思います。目標に向けて

一丸となって取り組んだ努力の結晶を学年の総まとめに生かしてほしいと思いました。

特推協合同卒業生を送る会・学習発表会 ２月1日（金）

そら組のみんなが、卒業生を送る会・学習発表会に参加しました。卒業生を送る会の中で、本校の
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６年生２名は立派にスピーチができました。

学習発表会では、最初やや硬さが見られま

したが、観客に盛り上げられ、徐々に本来

の力を発揮し、楽しそうに演奏することが

できました。これまでの練習の成果が出せ

た発表でした。

６年バスケット大会 2月2日（土）・9日（土）

６年生のバスケットボール大会が開かれ、

本校は衣浦小と対戦しました。前半相手に

リードを許しましたが、第３クオーター開

始後、怒濤の反撃を見せ、一時２点差まで

迫りました。しかし、その後相手の速攻に

苦しみ、徐々に点差が開いていき、最後は２４対４８で負けました。翌週はフレンドリーマッチを行

い、小垣江東小には１０点差で勝ち、小高原小とは１点差で負けました。前回大会より攻めのバリエ

ーションが増え、成長を感じられたとともに、自分たちのもっている力を発揮してくれ、選手のみん

なから感動をもらえました。応援していただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

B-ボさん読み聞かせ 2月4日（月）５日（火）７日（木）

朝の読書時にＢーボさんが各教室で読み聞かせを行ってくれました。朝

の落ち着いて静かな雰囲気の中、とても流暢な語りで、子どもたちを引き

つけてくださいました。書架の整理や本の修理に加え、こういった形で本

のすばらしさを伝えてくれるＢーボさんに感謝です。

５年デンソーサイエンススクール 2月8日（金）

５年生がデンソーサイエンススクールを受

けました。授業の内容は、電磁石でした。釘

にコイルを巻き、電流を通すと磁石になり、

クリップがいくつくっつくか競争しました。

また、電磁石を利用して作られたモーターが

どんなものに使われているか、実際に触って

確認しました。体験しながら、楽しく学べました。デンソーからお越しいただいた先生方、ありがと

うございました。

アンサンブルコンテスト 2月9日（土）

総合文化センターで、アンサンブルコ

ンテストが開催され、本校からは２組が

参加しました。Ａは「オーメンズ・オブ

・ラブ」、Ｂは「全力少年」を演奏しまし

た。大きな会場で緊張したようですが、

学校でのリハーサルの成果を出し、自分たちのベストの演奏してくれました。結果は２組とも銀賞で

した。次の演奏は、お別れコンサートになります。有終の美を飾る演奏を聞かせてほしいと思います。


